

Comité régional de la Mobilité en Nouvelle Aquitaine publié le 24/11/2021

COREMOB

Descriptif :

Le collège a été sélectionné pour représenter l'Education nationale au COREMOB à Bordeaux pour tracer la nouvelle feuille de route de la mobilité internationale en Nouvelle Aquitaine.

Le collège a été sélectionné pour représenter l'Education nationale au COREMOB à Bordeaux afin de tracer la nouvelle feuille de route de la mobilité internationale en Nouvelle Aquitaine.

Nous avons eu ainsi la possibilité de rencontrer les différents acteurs de la mobilité (monde associatif, Erasmus, Maisons de l'Europe, DAREIC de Poitiers, Limoges, Bordeaux...) , et discuter autour des 3 axes forts : L'inclusion, le numérique et le développement durable.

Le site incontournable pour s'informer sur les différentes possibilités de mobilité qu'offre la Nouvelle Aquitaine pour parfaire ses compétences est à découvrir ici :

<https://www.somobilite.fr/> 



